

Tourenbericht Wanderung Region Ballmoos

Zurzeit erleben wir ja stürmische Zeiten, aus diesem Grund verschob ich die Wanderung um einen Tag und baute ein Mittagessen ein, was auch zur Richtungsänderung gegenüber dem Programm führte.

Somit konnten wir die Wanderung nach dem obligaten Startkaffee diesmal beim „Ueli der Beck“ in Schönbühl bei immer schönerem und wärmerem Wetter starten. Zuerst durch Wiggiswil – durch die Kiesgrube, die nun stillgelegt ist. Ab hier hatten wir immer eine grandiose Rundsicht auf die Alpen und den Jura. Ballmoos, so schön in die Landschaft eingebettet, mit seinen Berner – Bauernhäusern, war schon einen Besuch wert. An Zuzwil vorbei, erreichten wir Iffwil mit dem Restaurant Kreuz, wo uns die zwei Königinnen Elisabeth und Vreni auf traditionelle Art verpflegten. Der Alpenzeiger beim Wasserreservoir bestätigte uns die Namen der gesehenen Berge. In Grafenried angekommen traten einige die Heimreise an, die anderen machten wieder bei einem „Kreuz“ halt und trafen auf eine freundliche 2 Generationen Leitung, die uns angenehm unterhielt und bewirtete.

Wir traten die Heimreise via Bätterkinden und mit dem Bus durchs Limpachtal nach Lyss an.

Mit 13 Teilnehmenden waren wir eine stattliche Zahl, auch das Neumitglied Malou aus Schüpfen war dabei.

Gruss Fritz Schmutz